

Ein Brief von München nach Wien —

drin Kunde vom Sebald Schreier, Martinus Közel, Adam Kraft, vielen Wallfahrern, fürstlich und ritterlich, vom Johannes und Philipp und vom Heinrich Pirnat von wegen des großen St. Dymphrius auf dem Eiermarkt zu München.



Gruß in unserem Herrn Jesu Christo zum voraus, lieber herr Weinmann. Lieber freunt weil Ir dann bericht wöllt vnd ein begier zeigt, was mir der sebald schreier von nürnberg schriebe, wie das mit denen stationen beschaffen sei, so vnser freunt Mar-

tinus közel ze nürnberg hat schaffen lassn durch den trefflich kunstreichen meister adam kraft, dem Ir ganz wolgeneigt, mag ich euch schier wunderfam vnd vnglaubliche frömmigkeit ausdauer vnd gottsfeier vermelden.

Item es schreibt mir sebalbus schreier, ich wüßl', wie der kögel zun 2ten mal in heiliges land zog vnd viel Ungemach erlitten hab, jis er dann jedwedem fall unsereß herrn vnd erlöfers gein golgatha außs genauist abgemessen, auf daß die zu nürnberg ein hochheiligen